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REQUERIMENTO Nº 0279/2022  
Em, 05 de dezembro de 2022 

 
 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE JUNTO AO PODER 
EXECUTIVO MUNICIPAL, SOLICITANDO 
INFORMAÇÕES QUE JUSTIFIQUEM AS 
PRECARIEDADES RELATADAS REFERENTE AO 
HOSPITAL OTIME CARDOSO DOS SANTOS 
LOCALIZADO NO JARDIM ESPERANÇA NESTE 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO.  

 

Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 
 

  A Vereadora que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 
interesse público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao 
Chefe do Poder Executivo Municipal da Cidade de Cabo Frio, solicitando informações 
referente ao Hospital Otime Cardoso dos Santos, localizado no Bairro Jardim Esperança 
neste Município de Cabo Frio.  

 
• Há algum planejamento que abranja, reformas estruturais dentro do Hospital 

Otime Cardoso dos Santos?  
• Quantas Auxiliares de Serviço Gerais são destinadas à manter a salubridade da 

unidade?  
• Por que o ambulatório da unidade se encontra com uma longa fila de espera para 

consultas e exames médicos a serem realizados no hospital? 
• Quantos atendimentos são feitos mensalmente para especialidade de Puericultura 

e Obstetrícia?  
  

Sala das Sessões, em 05 de dezembro de 2022. 
 
 

CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

Venho por meio deste Requerimento solicitar informações que justifiquem o 
descaso que a população vem se deparando ao depender dos serviços de saúde pública 
do município de Cabo Frio. 

Pude presencialmente constatar no Hospital Municipal Otime Cardoso dos Santos, 
muitas debilidades em relações as estruturas físicas da unidade, são nítidas as reformas  
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 necessárias para melhorar a qualidade dos atendimentos ali realizados, bem como, a 

criação de uma enfermaria somente para realização de diálise, a troca das portas das 

enfermarias, consultórios e dos banheiros, reposição do gesso em partes do teto que se 

soltaram, , entre outras inúmeras necessidades. 
Mediante às continuas reclamações, abri em minhas redes sociais uma caixa de 

perguntas, a fim de proporcionar oportunidade para que população possa expor suas 
indignações, apresentando ali as demandas que acham precárias e necessitam de maior 
atenção. Feito isso, surgiram inúmeros pedidos vindo de pacientes da unidade, que 
relatam enormes dificuldades com a realização de consultas para especialidades e 
marcação de exames, pois levam meses aguardando à ser chamado sem nenhum 
protocolo para acompanhamento ou prazo de datas. Diante do fato, reitero meu pedido 
feito anteriormente por meio de uma indicação, solicitando que o Poder Executivo 
juntamente à Secretária responsável, estejam realizando mutirões de atendimentos no 
ambulatório do Hospital, para as especialidades que se encontram com maior número de 
pessoas aguardando por atendimento, tais como, ginecologista, urologista, 
oftalmologista, pediatria, entre outros, a fim de que possamos estar solucionando as 
maiores dificuldades presentes na vida da população, tendo em vista que saúde é um dos 
princípios básicos de Governo.  

Diante de nossas atribuições em relação ao Poder Executivo e a Máquina Pública, 
solicito o apoio incondicional e o comprometimento por parte dos Nobres Pares desta 
Casa Legislativa, pela unanime aprovação da Proposição em tela.    

 
 
  
 

 

 

 

 


